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新华社北京
,

月
-)

日电 经国务
院批准"财政部#国家税务总局决定从
-../

年
,

月
-,

日起" 调整证券 $股
票%交易印花税税率"由现行

)0

调整
为

12

& 即对买卖'继承#赠与所书立
的

3

股#

4

股股权转让书据" 由立据
双方当事人分别按

12

的税率缴纳证
券(股票%交易印花税&
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据新华社北京
,

月
-)

日电 国务院总
理温家宝

-)

日主持召开国务院常务会议"

审议并原则通过 )证券公司监督管理条例
(草案%*')证券公司风险处置条例(草案%*

和两个国家科技重大专项实施方案&

会议认为"经过十多年的改革和发展"

我国资本市场基础性制度建设明显加强"

上市公司质量不断提高" 投资者结构逐步
改善"市场监管进一步加强"市场运行机制
改革不断深化& 资本市场已经成为国民经

济的重要组成部分" 增强了经济发展的活
力& 会议指出"要清醒地认识到"我国资本
市场建立发育时间还不长"许多方面不够成
熟"亟待完善"构建透明高效'结构合理'功
能完善'运行安全的资本市场是一项长期任
务& 要坚持以科学发展观为指导"不断深化
对资本市场发展和运行规律的认识"继续强
化基础性制度建设和市场监管"维护公开公
平公正的市场秩序"充分发挥市场机制的作
用"推动资本市场稳定健康发展&

会议决定 " )证券公司监督管理条
例 (草案 %*和 )证券公司风险处置条例
(草案 %*修改后"由国务院公布施行&

会议指出"+核心电子器件# 高端通用
芯片及基础软件产品,和+极大规模集成电
路制造装备及成套工艺, 两个国家科技重
大专项"经过科学'民主'严格的论证"已基
本成熟"具备启动实施的条件"各有关部门
要根据会议提出的意见进一步完善方案"

抓紧组织实施&
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其中包括"中原网#建设$电视剧%豫商康百万&摄制

本报讯(记者 左丽慧 实习生 沈

双喜%昨日"市文化建设工程指挥部召
开工作例会"总结去年以来我市的文化
建设工作"对今年下一阶段工作进行部
署& 市领导丁世显'王薇出席会议&

据了解"去年我市文化建设
).

个
重点项目建设进展顺利& 今年第一季
度"文化建设工程开局良好"炎黄二帝
塑像夜景照明工程和大型舞剧 -云水
洛神* 在今年黄帝故里拜祖大典期间
建设(制作%完成&

今年"我市将郑州市群艺馆'郑州
英雄纪念碑' 炎黄二帝塑像山体夜景照
明工程'郑东新区文化广场'郑州市考古
研究中心'公共文化服务工程'+中原网,

建设'电视剧-豫商康百万*'+商之都,电
视系列纪录短片' 炎黄文化产业带规
划'郑州科技馆新馆等

11

个项目初步列
入计划"全年共计

)#

个重点项目&

丁世显充分肯定了我市去年文化
建设取得的成绩&他指出"今年是全市
跨越式发展 +三年行动计划, 的决胜

之年" 各单位要全面贯彻落实科学发
展观" 依托文化资源优势" 优化文化
发展环境" 实施重点项目带动战略 "

建成一批公关文化设施" 打造一批文
化精品" 开工启动一批重点项目 "加
强历史文化遗产保护" 努力构建公关
文化服务体系" 大力发展文化产业 "

推进文化建设工程重点项目建设取得
新突破" 完成文化建设工程 +三年行
动计划, 目标" 兴起文化强市建设新
高潮&
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关注雁鸣湖生态
本报讯(记者 覃岩峰%昨日是参

加市政协十一届五次会议的政协委员
们报到的日子"截至昨日

1!

时"共收
到委员提案

--.

份& 市政协委员王秀
荣向大会提交了第一份提案...-对
郑州市中牟县雁鸣湖的考察简析与建
议*"该提案成为市政协十一届五次会
议的一号提案&

王秀荣在提案中说" 郑州市中牟
县雁鸣湖是国家
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级风景区"但目前
雁鸣湖周边湿地遭到严重破坏" 不仅
影响了生态环境" 还直接影响了当地
经济的可持续发展& 为此"她建议!

一是要加强雁鸣湖周边水污染
的管理力度 "严禁企业 '个人向湿地
自然保护区排污或人为改变保护区
内湿地自然状态&

二是要加强雁鸣湖湿地的管理"

继续加强湿地生态系统的保护" 特别
是要保护生物多样性&

三是要确保湿地面积不再缩小"

有关部门要对雁鸣湖周边建筑开发进
行严格审批"必须要建筑开发的"也一
定要限制楼房的高度&

四是当地政府要在发展经济的
同时 " 充分认识到保护生态环境的
重要性 "通过设立专门保护部门 "增
加资金投入等措施 " 加大对雁鸣湖
以及周边自然环境的保护力度 "使
生态保护与地方经济发展相互结
合"相互促进&
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不断提高机关工作水平
本报讯

5

记者 武建玲
6

市机关事务工作协会第二
届会员代表大会

--

日召开
7

会议审议通过了协会-章
程*

7

并选举产生了协会第二届理事会
7

协会会长'副会
长' 秘书长& 全国机关事务工作协会常务副会长唐树
杰
7

省机关事务管理局局长孙长江
7

市委常委'副市长穆
为民出席会议&

市机关事务工作协会会员单位由市四大班子行政
处等

-(

个机关后勤部门组成"

-88)

年成立以来"为推
动全市机关后勤改革发展发挥了积极作用&

穆为民充分肯定了市机关事务工作协会成立以来
所做的大量工作

7

并对我市今后的机关事务工作提出希
望
9

加大管理力度
7

建立科学管理机制
:

强化服务意识
7

提
高服务质量

:

加强学习教育
7

在队伍建设上下工夫
:

采取切
实措施

7

做好节能减排工作&
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做好本职工作 让祖国更加强大

本报讯(记者 安群英

刘国润 高凯 栾月琳 刘

玉娟%昨日"市长赵建才在
全市领导干部会议上的讲
话(摘要%发表后"在省会
各界引起强烈反响& 大家
纷纷表示" 要更加努力地
做好本职工作" 把满腔爱
国的热忱"化为报国的实际行动&

+把爱国热情化为强国行动"这话说到了我
们的心坎里& , 马寨镇娄河村大学生村官学奇
说!+村民们都为祖国即将举办奥运会感到自
豪&作为一名大学生村官"我要在带领村民共同
奔小康上多下工夫& ,

郑州路达出租车公司司机李冕说"听到电台
播出的+藏独,分子干扰奥运火炬传递一事"心中
非常气愤" 但爱国归根结底应成为工作动力"我
要以更优质的服务使我们的城市更加温馨&

小楼清真寺信教群众帖伟杰说"如今"信教
群众的政治'经济利益得到了充分尊重"我们要

爱国爱教"自觉维护民族团结统一"用实际行动
支持奥运&

在北环某建筑设计公司工作的刘鹏"每天
在网上和全国的网友交流爱国心得& 他说"在
少数人精心设计扰乱奥运会的策划面前 "作
为一名中国人要更加理智" 理性的选择是!团

结一心"让我们的祖国更
加富强&

租用+家乐福 ,超市
经营场地的台资企业 +天
福茗茶,的贾女士说"全国
人民应该拧成一股绳"办
一届最成功的奥运会"向
全世界展示中国人民的团

结和力量" 用实际行动回击国际敌对势力和民
族分裂分子的挑衅&

二七区行政执法局执法人员马春英说!+没
有什么能挡住祖国发展的脚步" 作为一名机关
工作人员"我要踏踏实实地干好本职工作"在岗
位爱国"为祖国争光& , '下转第二版(

扎实开展百日安全活动
1"89:;<=.>?'@A

本报讯(记者 赵文静 通讯员 罗英勇%昨日召开
全市安全生产委员会扩大会议"对+百日安全活动,和
专项督查行动进行动员和部署&

会议明确"从
,

月
-)

日至
"

月
)1

日"在全市范围
内开展+百日安全活动,& 市政府已组织

1"

个督查组"

分赴各县(市%区"重点督查事故频发'隐患突出'安全
生产形势严峻的地区'行业和企业&

市委常委'副市长胡荃指出"要迅速组织开展+百
日安全活动,和专项督查行动"狠抓现有隐患的治理'

全面排查新隐患'继续加大安全投入'严格隐患治理监
管责任'建立长效机制"从源头上'根本上消除隐患/要
抓好五一假期'汛期'奥运会期间等重点时段的隐患排
查工作"全面做好煤矿'非煤矿山'交通运输'旅游安
全'密集型场所安全等防范工作&

市政协十一届五

次会议今日开幕) 昨

日* 出席会议的政协

委员刷卡报到)

本报记者
许大桥 摄


